

## ¿POR QUÉ EXISTE INICIATIVA PORTEÑA?

Muchos porteños dicen que si no existiera IP habría que crearla. En este y próximos boletines explicaremos las diferentes acciones emprendidas por nuestro grupo para mantener vivas las reivindicaciones de El Puerto

### El instituto por fin será realidad. IP estuvo ahí

Las obras del nuevo instituto número 5 que se sitúa muy cerca del cementerio, avanzan a buen ritmo y todo parece indicar que será estrenado en el curso académico 2022-2023, a pocos meses de las elecciones locales. Esto no es una casualidad, pues ese edificio debería haber estado construido hace varios años, pero algunos políticos piensan antes en la foto de campaña que en nuestros hijos.

**Iniciativa Porteña ha luchado durante años para que ese instituto se construya.**

Ahora querrán ponerse la medalla quienes gobiernan en el ayuntamiento desde 2015, cuando la realidad es que deberían pedir disculpas por no haber construido ese centro en tiempo y forma, pues como todos sabéis, muchos de nuestros adolescentes dan sus clases en

barracones, evidentemente por la mala planificación y por el retraso en las obras.

Si hay un grupo político que ha dado el callo y ha llevado una y otra vez hasta consellería la necesidad de este instituto es Iniciativa Porteña. En nuestra corta etapa de gobierno en 2009-2010, conseguimos desbloquear la construcción del colegio María Yocasta, que les recuerdo fue estrenado por los alumnos que tiempo atrás ocuparon los barracones en la plaza Padre Jaime, en frente del colegio Vilamar.

El hecho de que se consiguiera que ese centro de primaria se programara durante el gobierno de Iniciativa Porteña, estando como concejal de Educación Jaime Goig, es una señal inequívoca de que la presencia de nuestro grupo en el Ayuntamiento es necesaria para El Puerto. Desde aquel

mismo momento desde IP, viendo que en el futuro faltarían plazas en los institutos de secundaria, endurecimos nuestra presión para empezar la construcción del Instituto número 5.

**El instituto se ubica en esa parcela gracias a las gestiones de Iniciativa Porteña.**

La hemeroteca recoge nuestras peticiones. Como recuerdo de nuestra insistencia, el año 2011, Iniciativa Porteña presentó una moción en el pleno, en la que pedíamos la cesión a Consellería del suelo en el que actualmente se construye el instituto.

En 2014, gobernando el PP, se registran varias peticiones en las que se insiste en la construcción del centro. En 2015 llega el nuevo gobierno del PSOE, Compromís y EU. Ante la falta de avances, IP presentó nuevas mociones en 2016 y 2019, solicitando que nuestro Instituto se recogiera dentro de los planes de Consellería, e incluso se produjo el compromiso por parte del equipo de gobierno de acabar las obras en esa legislatura, pero ni siquiera se comenzaron.

La presión y disposición de IP, ha sido decisiva para que ese objetivo fuera incluido en el programa electoral de todos los partidos municipales. Por fin, ese instituto comenzó las obras dentro del programa edificant, del año 2016. Desde el ayuntamiento se ha gestionado mal, porque las obras podrían haber comenzado años antes. Con IP ese instituto ya estaría construido y nuestros adolescentes no estarían en los barracones de Eduardo Merello y Jorge Juan.



Estado de las obras del Instituto nº5 en la actualidad

## IP Solicita equidad en los espectáculos y actuaciones estivales

► Existe una gran disparidad entre los espectáculos de Sagunto y El Puerto

CAROLINA FUERTES GALLUR (Concejala de Iniciativa Porteña)



El Teatro Begoña y la Iglesia Virgen del Carmen

Desde Iniciativa Porteña, Carolina Fuertes se muestra disgustada por la disparidad de eventos culturales entre Sagunto y El Puerto: «**Me siento molesta ya que soy una persona que disfruta y admira la cultura y me gusta acudir a este tipo de eventos. Lo que me llama la atención es el hecho de que se realicen 20 actuaciones teatrales en todo lo que concierne a Sagunto, ya que no solo hablamos del teatro romano sino de otros edificios -no emblemáticos- y/o lugares como la Glorieta, o la subida al castillo, y tan solo 2 en El Puerto. Esto es una total desigualdad e injusticia. Igualmente, ya conocemos que se realizan actos culturales como "Música al Port", pero son otro tipo de actos, NO teatrales, por ende, no igualitario comparando con los actos realizados en Sagunto.**»

**actos culturales en primavera o verano, así como el Teatro de Begoña o la Casa de Cultura, donde durante el resto del año se realizan eventos de todo tipo, pero parece que para la Delegación de Cultura no es suficiente.**

Para próximas temporadas desde Iniciativa Porteña propondrán lo que creen mas justo: «**No hay duda alguna de que nuestro objetivo es siempre proponer lo mejor para la ciudadanía porteña. Vamos a trabajar para que desde el ayuntamiento saguntino le den una mayor importancia a nuestro patrimonio en todas sus vertientes culturales, proponiendo una equidad entre Sagunto y El Puerto, y facilitando el acceso a la cultura a todos los ciudadanos sean de donde sean, sin importar el núcleo urbano donde vivan, cosa que no ocurre ahora teniendo que desplazarse a Sagunto para disfrutar de los actos. Porque, a la cultura e historia, deberíamos en pleno siglo XXI, poder acceder todos.**»

La concejala lamenta que no tengan en cuenta los espacios porteños: «**El Puerto cuenta con espacios abiertos tales como el Centro Cívico, el cual es ideal para realizar**

### Falsa igualdad de trato a porteños y saguntinos



Manuel González Sánchez

Portavoz de Iniciativa Porteña

Recientemente el equipo de gobierno municipal anunciaba la inversión de 270.000 euros para reformar el antiguo edificio infantil del Jaime I, situado en Sagunto, para convertirlo en centro de enseñanza de adultos. De esta manera atienden una vieja reivindicación de los saguntinos para disponer en el núcleo urbano de este servicio público. A Iniciativa Porteña le parece muy bien que se dote a Sagunto de servicios que evite que los ciudadanos de ese pueblo se tengan que desplazar hasta El Puerto, pero lo que no nos parece de recibo, es que no exista el mismo trato para los porteños.

Hace dos años, el mismo equipo de gobierno se gastó 350.000 euros en el edificio de la ONCE en Sagunto, en el que se gastará

otros 150.000 euros para reformarlo, es decir medio millón de euros para duplicar otro servicio en Sagunto. Además, construirán un edificio polivalente por valor de 345.000 euros en la plaza de San Cristófol en Sagunto, para que los mayores puedan disfrutar de un espacio similar al que tenemos aquí en El Puerto, en el Centro Cívico.

Como se puede observar, cuando se trata de duplicar un servicio para que los saguntinos puedan disfrutarlo en su ciudad, todo son facilidades y no hay problema en gastar lo que sea necesario. Sin embargo, en El Puerto no solo se nos priva de esa duplicidad, sino que además se ha eliminado alguno de los servicios más importantes, como las oficinas del INSS.

Llevamos años reclamando la descentralización administrativa del Ayuntamiento, para lo cual se habilitaron las oficinas de altos hornos en la gerencia. Hemos reclamado por activa y por pasiva que se desdoblaran allí algunos departamentos municipales, como urbanismo, actividades o gestión tributaria. Sin embargo, cuando se trata de duplicar un servicio para dar un trato igual a los porteños, desde el ayuntamiento de Sagunto prefieren mirar hacia otro lado.

Las desigualdades no solo afectan a la prestación de servicios, sino que también afectan a los impuestos que pagamos unos y otros. Tenemos mayores valores catastrales, pagamos un 20% más de IBI, se

nos aplica mayor coeficiente en las transmisiones patrimoniales, y en cuestiones como las sucesiones y donaciones... pero esta es otra historia muy larga de explicar. Esto tiene un arreglo muy sencillo: El Puerto necesita tener un ayuntamiento propio, que se preocupe por sus ciudadanos, no solo para cobrarles impuestos, sino para darles el bienestar y la calidad en prestación de servicios que ahora no tenemos, en definitiva, un ayuntamiento que luche por nuestro pueblo, y sus ciudadanos.

### FALLAS PORTEÑAS II

Encuentra 8

C	S	A	D	E	L	E	D	T	M	J	U	D	L
S	S	M	X	F	V	Z	V	R	B	A	G	M	X
P	Q	A	T	E	O	D	O	R	O	H	Z	A	K
U	Q	R	A	E	H	Q	F	K	C	S	T	R	D
L	U	I	S	C	E	N	D	O	Y	A	A	E	K
O	E	N	D	Q	V	H	Z	W	T	Q	H	N	V
R	T	A	P	L	A	Z	A	D	E	L	S	O	L
O	J	V	F	Y	M	L	M	U	V	K	Q	S	P
D	C	M	E	L	S	V	E	N	T	S	L	T	J
R	X	A	L	I	G	J	R	F	N	B	A	R	D
I	W	W	B	R	R	M	E	J	I	A	D	U	W
G	Y	D	L	F	K	J	L	H	N	V	L	M	H
O	K	C	V	X	F	S	L	B	S	P	I	A	Q
V	O	O	O	W	J	V	O	R	C	B	Y	A	J



HAZTE SOCIO POR TAN SOLO 18 EUROS AL AÑO

Sede social: Avenida Camp de Morvedre 127.  
46520 El Puerto (Valencia)

Horario de atención: Tardes de 18 a 20 horas (de lunes a jueves)

Teléfono: 962 070 275

E-mail: segregacion@gmail.com



@elpuertoexiste

Iniciativa Porteña

@iniciativa46520

elpuertoexiste.es